

## 期待リターンレベルの再認識

— 目線を上げて、視野を広く！ —



SVPグローバル・アジアLLC 顧問

寺崎 宏

金融業界に身を置き、40年が過ぎようとしている。

今まで主に仕事を通じてかかわりを持っていただいた方々には、いまさらではあるが、何かこれからでも貢献できるものはないかと思う。1980年代前半から金融市場に参加し、その中でもグローバル市場の金融業界の方々とは今でもコンタクトが続いている。その方々は私の大切な財産でもある。グローバル市場で活躍されている方々の中には、人の幸せを自分のことのように一緒に喜んで祝ってくれる方々が多い。この寛容さは育った文化もあるかもしれないが、非常にうらやましい国民性のように思う。私は投資スタンスの背景には育った文化があると思っている。

2010年に入り、私はいわゆる「プライベートクラブ」に会員として所属した。

最近はそのクラブでの活動を通じて、いろいろな分野の方々とお付き合いをいただいている。金融業界を中心に、長く業界の方々とお付き合いをさせていただいたが、最近クラブでの会員同士のお付き合いを通じて極めて新鮮な発見をしている。

クラブに所属し、会員の方々とお付き合いが始まると、いろいろな方々がおられて会話がいろいろな方面に進んで行く。自営業、会社経営者な